
Ayuntamiento de Castellón

Acta del Consejo Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 12

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 18 de diciembre 2017

Hora inicio/fin: 20:00 / 22:00

Lugar: Pza/España, s/n

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Carlos Feliu Mingarro
D. Casto Moya Macias
D. David Aguilar Ferrer
D. Pascual Barreda Martínez
Dª. Anunciación Lainez Castel
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
D. Ramón Muñoz Bug
D. Vicente Gonell Mulet
Dª. Encarna Marmaneu Aguilar
D. Emilio Meneses Morejón
Dª.Mª Amparo Garrigós Calixto
Dª. Rebeca Leonisa Ahicart
D. Enrique Javier Guillamón Pradas
D. Fernando Aznar Cañada
D. Antonio Lara Falcó

Miembros ausentes: 

D. José Luís López Ibáñez
D. Fernando Vilar Moreno
D. Enric Climent Laguarda
Dª. Clara Soler Sol
D. Esteban Ventura Marti
D. Juan Vicente Mampel
D.José Miguel Aguilar Tomás
Dª Irene Gómez Santos
Dª. Mª Manuela Rodriguez de Guzman 
Dª. Concepción Guillamón Albalate
D. Juan A Guimerá Martí
D. Eduardo Castillo Serrano
D. Miguel Fernández Varela
D. Juan M. Cantos Moreno
D. Juan Ramón Gimenez Seguer

Presidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vecino (Alcaldía)
Vecino(Castelló moviment)
A VV Ctra. Borriol, Roser y ady.
A VV Cultural C. Costa y ady.
A VV El Saboner
A VV Gpo Reyes y Ctra. Alcora.
AVV Las Galeras y ady
AVV Partida Benadresa
AVV Rei en Jaume
AVV S José Obrero “Cremor”
AVV Raval Universitari 
AVV Maset Blau
AVV San Lorenzo
AMPA CEIP Vicente Artero
AMPA C Grans i Menuts

Vicepresidente (PSOE)(*)
Vecino (Alcaldía)(*)
Vecino (Compromís)
Vocal no Concejal (P Popular)
Vocal no Concejal (Ciudadanos)
Vocal no Concejal (PSOE)
Vocal no Concejal (Compromís)
Vocal no Concejal (Castelló moviment)
AVV Gpo. S.J Obrero, ctra. Alcora y ady 
AVV La Choquera (*)
AVV Los Ángeles
AVV Morteras (*)
AVV Racó de Natora 
AVV Gpo. Sto. Domingo 
AVV y Propietarios Gpo. San Arturo



D. Luciano Ferrer Pons
D. Ramón Cifre Andreu
Dª. Francisca Martínez Reolid
Dª. Anna Ferreres Gimena
Dª. Lorena Bachero Colomer

AVV Venta Nova
AVV La Dehesa 
AMPA CEIP Benadresa
AMPA CEIP Enric Soler i Godes
AMPA CEIP Jaume I

EXCUSA   AUSENCIA (*)  

Secretari  a  :  
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del
día establecido:

1º.-   APROBACIÓN  DEL ACTA  DEL  CONSEJO  DEL  DISTRITO  OESTE
CELEBRADA EL 25 DE SEPTIEMBRE DE 2017.

Se aprueba la acta del 25 de septiembre de 2017 por unanimidad de los miembros
del Consejo,  con la rectificación de un punto por omisión del representante de la AMPA
Grans i Menuts en el que “reiteraba la reposición de señalización en Cuadra la Torta, tanto
por  la  prohibición  de paso  de camiones  de  gran tonelaje  como de  que hay cerca un
colegio, ya que se quitaron por las obras y no se han repuesto. Comunicando también la
problemática de la situación de peligro en dicha zona”.

2º.- NOMBRAMIENTO MIEMBROS DEL CONSEJO DEL DISTRITO OESTE.

No toman posesión ningún miembro del Consejo del Distrito Oeste. 

3º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por  parte  de  la Sra. Presidenta se  da  cuenta  de  los  trámites  y  las  distintas
soluciones que se han llevado a cabo según las propuestas y sugerencias expuestas por
los miembros del Consejo, siendo leídos los informes de cada negociado por la Secretaria
del Consejo.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

En primer lugar la Sra. Presidenta comunica la situación en que se encuentra el
huerto  urbano  ubicado  en  el  Grupo  San  Lorenzo  y  hace  un  ofrecimiento  a  todas  las
Asociaciones del Consejo para hacerse cargo del mantenimiento de dicho huerto ya que
los vecinos de la zona no hay nadie interesado.

El Sr. Ramón Muñoz, representante de la AVV Las Galeras y Adyacentes, solicita la
instalación de una pancarta de prohibición de tirar restos de poda, muebles, etc, en el Cno
el Francés, ya que se depositan cualquier clase de restos y parece un vertedero. También
pregunta por el tema del autobús urbano en las Urbanizaciones de montaña que el servicio
es deficiente.  La Sra.  Presidenta  le  propone convocar  una reunión con el  Concejal  de
Urbanismo y Movilidad para tratar de los temas que tienen pendientes en la Urbanización
Las Galeras.

El Sr. Antonio Lara, representante de la AMPA Grans i Menuts, comunica que la
señalización en Cuadra la Torta, que se informó por los técnicos que se tenía que colocar
en dicha zona, no está instalada. Hace entrega de un escrito a la Presidenta del Consejo
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para su seguimiento con número de registro de entrada 90043 del 18/12/17, en el que se
expone la peligrosa situación que están viviendo los alumnos y familiares para acceder por
las inmediaciones del Colegio.

La  Sra.  Encarna  Marmaneu,  representante  de  la  AVV  Rei  en  Jaume,  solicita
información sobre la situación del solar de Viveros Molina y la limpieza de las hierbas del
mismo solar que sobresalen al camino junto al Cementerio de San José. También adjunto
un escrito que se presentó el 26/05/2017 con registro de entrada 35855 de limpieza de
solares en la zona para hacer un seguimiento del mismo.

El Sr. Emilio Meneses, representante de la AVV San José Obrero “Cremor”, solicita
la limpieza y el arreglo de mobiliario en la estación de autobuses. También comunica que
en la rotonda de la  Avda.  Alcora  con Enrique Gimeno la valla  de protección del  solar
lindante está rota.

El Sr Enrique J. Guillamón, representante de la AVV San Lorenzo,pregunta por el
inmueble de la calle San Jordi nº 14 que está en malas condiciones. Instalación de un paso
de peatones en la Ctra. Ribesalbes a la entrada de Cuadra los Cubos. Solicita la reposicion
de los asientos de la marquesina de la parada de autobús ubicada en la Cuadra Saboner
nº 10. Solicita vigilancia policial en la calle Vistabella nº 1 ya que alrededor de las 18:00
hasta  las  21:00  horas  se  reúnen  jóvenes  fumando  y  orinando  en  la  vía  pública,
ocasionando molestias a los vecinos de la zona.

La Sra. Rebeca Ahicart, representante de la AVV Maset Blau, solicita una zona de
esparcimiento canino en el barrio. Propone que se abra al tráfico la rotonda de la Salera
para  que  se pueda  dar  toda la  vuelta.  Instalación  de un  aparcamiento  para  bicicletas
particulares en la Plaza Llacunes de Ruidera (del Maset Blau). Instalación de algún banco
más de mobiliario urbano en la Plaza de l'Alacanti ya que son insuficientes para la cantidad
de vecinos que hay en esa zona. Comunica que un colaborador de la Asociación (Mapfre)
quiere realizar una actividad gratuita para todo el barrio y le gustaría disponer del solar
situado entre el Camino Viejo de Alcora, (entrada de infantil  del Colegio Jaume I (calle
Castellfort) y la plaza del Maset Blau. Por último solicita la limpieza del solar situado en la
calle Castelldefels esquina Camino Viejo de Alcora.

La Sra. Anunciación Lainez, representante de la AVV Cultural Cardenal Costa y
adyacentes,  reitera  el  repintado  de  los  pasos  de  peatones  en  las  calle  Pintor  Ribera
esquina  Avda.  Espronceda  y  el  arreglo  del  desnivel,  con  la  instalación  de  un  muro o
bordillo,  entre  los  números 15 y  21 de la  Avda.  Barcelona  que caen las  piedras  a  la
carretera. Propone la instalación en la base de las farolas dañadas por los orines de perro
de protectores en la Avda. Barcelona (desde el Corte Inglés hasta la plaza Donoso Cortés).
Solicita el arreglo de unos baches que hay en la calzada de la calle Pintor Oliet (frente a la
Parroquia de San José Obrero). También solicita que se instale el trozo de acera que falta
en la calle Maestro Llorens nº 9 que se quedó sin hacer. Y por último comunica, al igual
que el Sr. Emilio Meneses,  que en la rotonda de la Avda. Alcora con Enrique Gimeno la
valla de protección del solar lindante está rota.

La Sra. M Amparo Garrigós, representante de la AVV Raval Universitari, en primer
lugar expresa el agradecimiento por la instalación de pasos de peatones en el barrio del



Raval Universitari. Comunica que hay dos instancias presentadas por registro de la AMPA
Ceip  Vicent  Marçà con los  números 81660 y 81658 que no han tenido contestación y
solicita que se haga un seguimiento de las mismas. Por último pregunta sobre el tema de
las obras del puente, la Sra. Presidenta informa sobre los trámites de dicho tema.

El Sr. Fernando Aznar, representante de la AMPA Ceip Vicente Artero, solicita la
limpieza del solar que hay junto al Centro sito en la calle Pintor Sorolla esquina con Pintor
Oliet y comunica de la existencia de ratas dentro del colegio lo que ocasiona un grave
problema sobre todo para los alumnos.

Y no habiendo mas asuntos que tratar,  se levanta la sesión,  siendo las  veintidos
horas, extendiéndose de ella la presente acta, que firman la Presidenta y la Secretaria del
Consejo, en el lugar y fecha al principio expresados.
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